

## Junge Union lobt Vielfalt der Bertha-von-Suttner-Schule

Die Junge Union (JU) Nidderau besuchte am Samstag die Bertha-von-Suttner-Schule anlässlich „Tag der offenen Tür“ und verschaffte sich persönlich einen Eindruck von dem Schulangebot. Zusammen mit dem Vorsitzenden der JU Nidderau Michele Stephan und der JU-Geschäftsführerin Corina Sargk, nahmen Landratskandidat Günter Frenz, CDU-Parteivorsitzender Bernd Zeller, CDU-Fraktionsvorsitzender Dr. Karsten Rudolf, sowie Kreistagsabgeordneter Helmut Weider an der Führung durch die Integrierte Gesamtschule des Main-Kinzig-Kreises in Nidderau teil. „Das vielfältige Angebot besonders im Bereich der Kunst und Musik ist ein Gewinn für die Nidderauer Jugend“, betonte Stephan abschließend.



Auf dem Bild zu sehen (v.l.n.r):

Bernd Zeller (CDU-Parteivorsitzender), Günter Frenz (VizeLandrat und CDU-Landratskandidat), Dr. Karsten Rudolf (CDU-Fraktionsvorsitzender), Michele Stephan (JU-Vorsitzender), Corina Sargk (JU-Geschäftsführerin) und Helmut Weider (Kreistagsabgeordneter)